

◆学校教育目標◆

高い知性  
豊かな情操  
たくましい体



# 二中だより

◆町立学校教育目標◆

ふるさと岩内を愛し、  
志高く夢の実現に向  
かう子供

岩内町立岩内第二中学校 〒045-0024 岩内町字野東4番地 ☎0135-62-0289

## 一歩踏み出す力 そして、ともに生きる力を



岩内第二中学校 校長 庄司真人

コロナが収束に向かう現在、この世の中が日々激しく変化する社会を生き抜いていくためには、精神的なたくましさが必要です。自分ができることをすぐに人のせいにしたり、何かのせいにしたりするようでは困ります。

人は、経験から多くのことを学びます。挑戦して成功した経験は、その後の人生で同じようなことに再び挑戦する勇気を与えてくれます。さらに、失敗した経験は、苦しさで打ち勝つ心の強さと他の人に対する思いやりを与えてくれます。

岩内第二中学校のみなさんには、身近な学校生活の中で自分なりに様々な機会を見出し、挑戦し、たくさんの失敗と成功を繰り返しながら、たとえ忙しくそして大変な毎日であったとしても、それを楽しんで生活するたくましさをもって育ててほしいと思います。

また、中学生という多感な時期は、自分らしさとは一体何なのかを自分自身に問いかけながら、自分なりの価値観を築き上げていく時期です。子どもたちが価値観を身に付けていく過程を考えてみますと、幼いうちは、自分の親や教師などの

「身近な人」からごく自然に価値観を受け入れていくものですが、成長するにつれて、「信頼する人」や「尊敬する人」、もっと端的に言えば、「好きな人」からしか価値観を学ばなくなってきます。ですから、狭く閉じた人間関係の世界に偏って生きている子どもたちは価値観も偏ってしまう傾向があります。

人の考え方・生き方は様々で、何が良くて悪いのかなどということを手軽にアドバイスできるものではありませんし、特定の生き方を押し付けることもできません。しかし、素敵な出会いは、自分の今後の進む方向や生き方を決める助けとなってくれます。また、なかなか前向きになれない自分を「一歩踏み出せる人」へと変容させてくれることもあります。

岩内第二中学校のみなさんには、身近な大人や仲間とのかかわりの中で素敵な出会いを見つけ、よりよい考え方や生き方を学びながら、「ともに支え合って生きていくこと」の大切さを実感できる人に成長して行ってほしいと願っています。

さあ、その第一歩を踏み出しましょう。



# 5月行事予定

週	日	曜	学校行事	学年	給食	日課	備考
1	1	月	クリーンナップ運動 保護者面談予備日	全	○	⑥ 15:25	
	2	火	生徒総会 会議日	全	○	⑤ 14:25	放課後 活動中止
	3	水	憲法記念日				
	4	木	みどりの日				
	5	金	こどもの日				
	6	土					
	7	日					
2	8	月	全校朝会 体育大会種目決め	全	○	⑥ 15:25	放課後 学習会
	9	火	尿検査(2次)	全	○	⑥ 15:25	3年 放課後 活動中止
	10	水	修学旅行①(3年)	1 2 3	○	⑤ 14:25	
	11	木	修学旅行②(3年)	1 2 3	○	⑤ 14:25	放課後 活動中止
	12	金	修学旅行③(3年)	1 2 3	○	⑤ 14:25	3年 放課後 活動中止
	13	土					
	14	日					
3	15	月	見学旅行(1年)	1 2 3	○	⑤ 14:25	1年生 放課後 活動中止
	16	火	耳鼻科・眼科健診(午後)	全	○	⑥ 15:25	放課後 学習会
	17	水	会議日	全	○	⑤ 14:25	放課後 活動中止
	18	木	宿泊研修①(2年)	1 2 3	○	⑥ 15:25	
	19	金	宿泊研修②(2年)	1 2 3	○	⑥ 15:25	2年生 放課後 活動中止
	20	土					
4	21	日					
	22	月	体育大会特別日課開始(～26日) 生徒会専門委員会(体育大会関係)	全	○	⑥ 15:25	
	23	火		全	○	⑥ 15:25	放課後 学習会
	24	水		全	○	⑥ 15:25	放課後 学習会
	25	木	期末テスト計画・体育大会総練習 会議日	全	○	⑥ 15:25	放課後 活動中止
	26	金	体育大会前日準備	全	○	⑤ 14:25	
	27	土	校内体育大会	全	○	⑤ 14:25	放課後 活動中止
	28	日					
5	29	月	振替休業				
	30	火	体育大会予備日 生徒アンケート(ほっと)	全	○	⑥ 15:25	
	31	水	内科健診(12:10～)(3年・特支) 四肢検診(午後)	全	○	⑥ 15:25	放課後 学習会
備考	6月… 1学期期末テスト・避難訓練・ 中体連壮行会・中体連						

# 対面式

13日(木)に全校生徒が集う対面式を行いました。生徒会から1年間の行事や各部活動の紹介などが行われ、式の最後には1年生を代表して〇〇〇〇さんが感謝の言葉と「先輩方に教えてもらいながら頑張りたい」と抱負を述べてくれました。



# 参観日

10日(月)に3年生、12日(水)に1年生、14日(金)に2年生と特別支援学級で今年度最初の参観日を行いました。保護者の皆様のたくさんのご参加ありがとうございました。多感な時期なので、家では保護者の方が来るのを嫌がるかもしれませんが、学校では保護者が来るのを楽しみに待っている生徒も多いです。次は7月に予定しておりますので、ご都合を合わせて次回も是非お子様のがんばりをご覧ください。



# 部活動結成集会

24日(月)の放課後に部活動結成集会を行いました。男女バスケットボール部、バレーボール部、野球部、卓球部、吹奏楽部、美術部の部長が抱負を力強く語ってくれました。これからの更なる飛躍を楽しみにしています。

